

毎年恒例の夏祭りを開催しました



お祭りと言えば、やっぱり法被ですね。

ご利用者様も職員も楽しんだ
デイケアの夏祭り

デイケア太陽では、毎年恒例の夏祭りを開催いたしました。

夏祭りということで、職員もはっぴを着用し、フロアはいつもと違うお祭りの雰囲気になりました。

今回も、ご利用者様には夏祭りらしいゲームをお楽しみいただきました。

金魚すくい、的あて、輪投げなど、夏祭りでお馴染みの屋台のゲームを企画。安全かつ、衛生的に行えるように、太陽流にアレンジをいたしました。

どのゲームも、皆様が真剣に取り組んでくださっていたのが印象的でした。

また、参加された方全員に、参加賞として手作りのバラの花束を受け取っていただきました。



金魚すくいでは、ポイを職員が自作。金魚こそ本物ではありませんが、ポイが破れた時のあの感覚は、屋台さながらの臨場感でした！

入所フロアでも
夏祭りを行っています

デイケアだけでなく、入所フロアでも夏祭りを開催しました。

入所フロアでは、かき氷の屋台を出店。かき氷の味とトッピングを選べます。

本格的な屋台で、ひとりひとり目の前で氷を削り提供いたしました。

「久しぶりにかき氷食べたよ」と喜んでいただくことができました。



味は、いちご・マンゴー・抹茶。そこに練乳やあんこなどのトッピングが可能です。私も食べましたが、とても美味♪